



Der Magistrat

Dezernat für Soziales, Bildung
und Wohnen

Stadträtin Dr. Patricia Becher

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Mitte

über
1002

18. Juni 2024

Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Mitte vom 23.05.2024; TOP 18; Beschluss-Nr. 0064 zur Lage der Jugend in Wiesbaden

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können, dass die Abteilung Grundsatz und Planung im Amt für Soziale Arbeit in Kooperation mit dem Amt für Statistik und Stadtforschung ab September 2024 eine weitere Jugendbefragung durchführen wird.

Aufgrund gekürzter Mittel im Handlungsprogramm Jugend (sowie beim Amt für Statistik und Stadtforschung) ist es notwendig, ein neues, weniger aufwändiges Verfahren hierfür zu erproben. Ein Vorgehen wie 2017 aus dem bestehenden Budget ist leider nicht möglich.

Die Zielgruppe sind - wie beim letzten Mal - die 14- bis unter 18-Jährigen. Der Fragebogen wird sehr ähnlich wie bei der letzten Jugendbefragung sein, jedoch etwas kürzer und an wenigen Stellen der aktuellen Situation angepasst, um Vergleiche zu ermöglichen.

Im Rahmen der intensiven Bewerbung der diesjährigen Jugendkonferenz wird vor allem in Schulen und Jugendzentren für die Teilnahme an der diesjährigen Online-Jugendbefragung geworben. Wir werden eng mit Lehrkräften und Jugendbetreuern zusammenarbeiten, um eine hohe Teilnahmequote sicherzustellen. Die Auswertung der Daten wird im November 2024 abgeschlossen sein.

Wir sind zuversichtlich, dass diese Befragung wertvolle Einblicke in die Bedürfnisse und Wünsche unserer Jugendlichen geben wird und freuen uns auf die Zusammenarbeit und den gemeinsamen Austausch.

Mit freundlichen Grüßen